



Protestaktionen am 20.5. auch in Deiner Stadt!

Liebe Psychotherapeuten/-innen, approbiert und in Ausbildung (PiA), Studierende, Kollegen/-innen und Freunde,

das PiA-Forum Berlin ruft gemeinsam mit der PsyFaKo zum bundesweiten Protesttag auf. Es ist Wahljahr und es gilt, mit geballter Macht unsere Politiker auf die große Dringlichkeit der Ausbildungsreform aufmerksam zu machen.

Unterstützen Sie unser Anliegen, gehen Sie mit auf die Straße und kontaktieren Sie Ihre Freunde bei der Presse, denn je mehr wir sind und je besser wir kommunizieren, desto klarer wird unser Signal, desto besser werden unsere Forderungen gehört:

- Ausbildungsreform ganz oben auf die Agenda im neuen Koalitionsvertrag
- Übergangsregelungen bis zur Ausbildungsreform
- Angemessene Bezahlung der Praktischen Tätigkeit
- Masterniveau als einheitliche Zulassungsvoraussetzung zur Ausbildung

Noch immer arbeiten viele PiA in Kliniken ohne Arbeitsvertrag, eigenverantwortlich und mit wenig fachkundiger Anleitung mit Patienten - und das häufig auch noch für 0,00 EUR!

Diese Ausbeutung muss aufhören.

Die Novellierung des Psychotherapeutengesetzes wurde uns versprochen.

Wir wollen nicht vergessen werden!

Soliaktion: Ziehen Sie sich ein blaues T-Shirt an und schicken Sie uns ein Soli-Foto von sich, das wir veröffentlichen dürfen.

Sende Dein Foto an: berlin@piaforum.de oder lad es bei Facebook hoch:

<https://www.facebook.com/events/1688588928109454/>